

AcR 225/4

ARLL 4/15/4

4, rue du Méridien.

Tél. Br: 2086.

Bruxelles, le 29 juin 1921.

Cher Monsieur Giraud,

Henri Davignon m'écrit que vous aviez été affecté d'un mot de mon récent article de la Revue Générale. Vous auriez compris, me dit-il, que je suspectais le patriotisme du groupe Jeune Belgique.

Je tiens tout de suite - je reçois à l'instant la lettre du directeur de la Revue Générale - à vous dire que ma pensée n'est pas du tout celle-là. J'ai voulu dire que vos amis et vous-même, en réveillant la Belgique endormie, n'aviez jamais cherché à créer une forme spécifiquement belge ou - jusqu'à la guerre - à exprimer les idées ou l'idéal de chez nous. Nul plus que moi ne rends hommage à l'admirable patriotisme du poète du Laurier. En m'envoyant votre dernier livre, qu'on vient d'annoncer, donnez-moi l'occasion de le lire à mes lecteurs qui pourraient comme vous m'avoir mal compris.

Veuillez, cher Monsieur Giraud, me croire

Votre très dévoué,

*Pereffsky*

Monsieur Albert GIRAUD,

A l'"ETOILE BELGE".

rue des Sables,

BRUXELLES.